

主な出来事 (2009年7~9月)

	三重・愛知	全国・海外
7月	<ul style="list-style-type: none"> ● 国税庁が2009年分の路線価を公表。三重県内の標準宅地の平均路線価は前年比▲2.6%と17年連続で下落。愛知県は同▲6.3%と4年ぶりのマイナス。(7/1) ● 桑名市多度町にある桑名広域清掃事業組合のRDF(ごみ固形燃料)製造工場において火災が発生。従業員13人が病院に搬送。(7/9) ● 全国知事会が三重県で初めて開催され、地方分権改革などを主題にして協議。加えて、「この国のあり方に関する研究会」の設置も決定。(7/14) ● 東海財務局が、2009年4~6月期における東海4県の経済情勢の総括判断を、「下げ止まりの動きがみられる」とし、11四半期ぶりに上方修正。(7/29) ● 国土交通省が全国1級河川の水質現況を公表。清流度ランキングにおいて、宮川が3年連続で全国1位を獲得。(7/31) 	<ul style="list-style-type: none"> ● IMF理事会が、SDR(特別引出し権)建ての債券を発行すると発表。IMFが債券を発行するのは、1946年の設立以来初めて。(7/1) ● イラクイラで主要国首脳会議が開幕。2050年までに先進国が80%以上の温暖化ガスを削減する目標などを含む首脳宣言を採択。(7/8) ● 日本銀行が、金融政策決定会合において、9月末までとしていた企業向け金融支援の特別措置を年末まで延長することを決定。(7/15) ● 国内で46年ぶりとなる皆既日食が、鹿児島県・奄美諸島の喜界島などで観測される。(7/22) ● 日経平均株価が1988年2月23日以来、約21年半ぶりに9営業日連続で上昇。終値も6月15日以来の1万円台を回復。(7/27)
8月	<p>コアーカス</p> <ul style="list-style-type: none"> ● 環境省が、四日市大学エネルギー環境教育研究会の取組みである「竹鶏物語-3Rプロジェクト」を循環型社会地域支援事業に採択。(8/4) ● 米穀データバンクが7月末時点の2009年産のコメ作況指数予測を発表。三重県は長雨や低温が続いたことから、97(平年作=100)とやや不良との結果。(8/5) ● 国土交通省中部運輸局が、津エアポートラインが7月24日に申請していた、松阪港と中部国際空港を結ぶ海上航路「松阪港-空港島航路」を許可。(8/18) ● モビリティランドが、2010年の鈴鹿サーキットでのF1グランプリレース開催に関する契約の締結を発表。F1グランプリが3年連続で鈴鹿で開催されることに。(8/23) ● 第91回全国高校野球選手権大会において中京大中京高校が43年ぶりに優勝。愛知県勢の優勝は第48回大会以来、43年ぶり。(8/24) 	<ul style="list-style-type: none"> ● 国民が裁判官とともに刑事事件を審理する裁判員裁判が、全国で初めて、東京地方裁判所において開廷。(8/3) ● 日本政策投資銀行が全国設備投資計画調査(大企業)を発表。全産業の計画額は前年比▲9.2%と、計画ベースで調査開始以来最大の減少幅を記録。(8/4) ● 駿河湾を震源地とする地震が発生し、静岡県の一部で震度6弱を記録。東名高速道路の一部区間が通行止めになるなど交通網が麻痺。(8/11) ● オバマ米大統領が、2010年1月末で任期切れとなるバーナンキ米連邦準備制度理事会議長の再任を正式に発表。(8/25) ● 第45回衆議院選挙で、民主党が308議席を獲得して政権を奪取。自民党は結党以来初めて第2党に転落。(8/30)
9月	<ul style="list-style-type: none"> ● 三重県が、秋以降に大流行が懸念される新型インフルエンザに備えて、7月7日に廃止された対策本部を再設置。(9/1) ● 三重県議会が、大学院生2人のインターンシップ実習生の受入れの試行を開始。インターンシップ実習生の受入れは都道府県議会で初めて。(9/7) ● 第29回世界新体操選手権三重大会が伊勢市朝熊町にある県営サンアリーナで開幕。国内での開催は1999年の大阪大会以来10年ぶり2度目。(9/7) ● 三重県が三重の観光を首都圏にPRするため、日本全国・海外の観光情報を発信する拠点としてオープンしたTIC東京前で「三重県ウィーク」を開催。(9/14) ● 中日本高速道路が2009年2月に開通した紀勢自動車道(大宮大台IC~紀勢大内山IC間)の効果を調査し、三重県南部の観光促進に寄与したことを発表。(9/18) 	<ul style="list-style-type: none"> ● 消費者庁が、各省庁縦割りとなっている消費者行政の一元化を目的として、約200人の体制で発足。同時に、消費者委員会も内閣府内に設置。(9/1) ● 世界経済フォーラムが「2009年版世界競争力報告」を発表。日本の総合順位は昨年の9位から8位に上昇。1位はスイス。(9/8) ● IAEAの年次総会がウィーンの本部で開催され、天野核不拡散・原子力担当大使を次期事務局長として正式に承認。アジア人が同職に就くのは初。(9/14) ● 民主党の鳩山代表を衆参両院の首相指名選挙で第93代、60人目の首相として指名。同日中に社民党、国民新党との3党連立政権が発足。(9/16) ● 国土交通省が2009年の都道府県地価調査を発表。全国の全用途平均は商業地を中心に前年比▲4.4%と18年連続で下落。(9/17)



コアーカス 「竹鶏物語-3Rプロジェクト」が循環型社会地域支援事業に採択

四日市大学エネルギー環境教育研究会の「竹鶏物語-3Rプロジェクト」が環境省の循環型社会地域支援事業に採択されました。循環型社会地域支援事業は、環境省が循環型社会の形成に向けた地域の取組みを支援することを目的としており、「竹鶏物語-3Rプロジェクト」では、①不要な竹や食品廃棄物等を加えた飼料を鶏に与える、②鶏糞を堆肥として活用する、③竹鶏の卵や堆肥で育てた野菜を売る、といった環境と経済が両立するための取組みを積極的に推進しています。このプロジェクトが新ビジネスにつながり、新しい循環型社会の仕組みとして全国に発信されることが期待されます。